
 

 

 

 

 

Le comité directeur a souhaité vous faire partager régulièrement les principales informations concernant la vie du 

club, que ce soit au travers des résultats des différentes équipes ou joueurs, mais également les informations liées aux 

animations (passées et futures) ou aux équipements.  

2 Champions du Puy de Dôme ainsi qu’un jeune joueurs très prometteur vainqueur de la phase départementale de 

l’ARA Match Tour jouent au TC Riom  

Bertille Moignoux Championne 

du Puy de Dôme en 15/16 ans 

 

 

André Bouguin Champion du 

Puy de Dôme en + 70 ans 

 

 

Eliott Beaudoin, vainqueur de 

la phase départementale de 

l’ARA Match Tour 

-  



 

 

 

 

Félicitation également aux 2 finalistes départementaux du club 

- Jules Fournier en 15-16 ans, qualifié également pour officier entant que ramasseur de balles lors du 

prochain Roland Garros 

 

- Anthony Saudrau en 17/18 ans 

 

En attendant l’éclosion de plusieurs jeunes joueuses très prometteuses du club et de la possibilité de certaines 

joueuses licenciées et qui s’entrainent au club, mais pas encore qualifiées pour ce championnat (une joueuse 

numérotée et une 3/6), le bureau a validé le recours ponctuel à des joueuses d’un excellent niveau et qui devraient 

disputer plusieurs rencontres afin d’assurer le maintien et même jouer la montée en N°3 vu la qualité de ces joueuses. 

 

Pour 2 joueuses, nous recherchons des familles qui serait d’accord pour assurer leur hébergement, pendant le mois 

de mai pour Larisa (entrecoupés de déplacements gérés par Larisa pour faire des tournois) ; et pour la 1ère semaine 

de mai pour Sowjanya (qui va aussi faire un ou plusieurs tournois pendant la semaine). Plusieurs familles peuvent 

se succéder, notamment pour Larissa qui reste pendant une longue période. Le club dédommagera bien évidement 

les familles d’accueil. 

 

- Larisa Bekmetova, Ousbek classée 0, qui devrait participer à toutes les rencontres (du1er mai au 29 mai). 

Entre les matchs de championnat du WE, Larisa ne sera pas tout le temps présente puisqu’elle va essayer 

de participer au maximum de tournois possibles en semaine. 

 
 

 

- Sowjanya Bavisetti, indienne classée n° 33 française (assimilée), qui devrait participer aux rencontres du 

1er et 8 mai. Entre ces 2 rencontres, Sowjanya va également essayer de participer au maximum de tournois 

possibles en semaine. 

-  
 

Durant la journée ou en soirée, elles s’entraineront avec les joueurs et notamment les jeunes du club, en fonction de 

leurs disponibilités. 



 

 

 

Pour toute information, vous pouvez joindre Pierre Zamora au 06 79 83 90 30 ou par 

l’adresse mail : tcriom@gmail.com 

  

L’objectif de convivialité est atteint, bravo les filles ! Merci à Rémi Chantal et tous ceux qui ont aidé à organiser cet 

évènement au club. 

D’autres équipes ont participé ou vont participer aux épreuves dédiées aux joueuses féminines ; les miss raquettes 

(11-12 ans) les raquettes ados (15-117 ans) plus une seconde équipe inscrite aux raquettes FFT. Nous vous 

communiquerons leurs résultats dès que les aurons. 

 

 

L’opération essayage et commande des textiles est terminée, nous les envoyons à la société Ad-Equat pour le flocage, 

la distribution devrait pouvoir débuter à partir su 22 ou 25 avril. 

 

 

Cette année nous avons connu une augmentation du nombre de nos adhérents, cumulée à une hausse des demandes 

de cours collectifs assurés par Alexandre Dujol.  

De ce fait, les disponibilités des terrains à Mozac, sur les intérieurs l’hiver ou les jours de pluie, s’en est trouvée 

amoindrie. Face à cette situation, le bureau a pris la décision de libérer quasiment un terrain tous les soirs (de 18h à 

21h) à partir de l’année prochaine à Mozac. Certains entrainements seront donc réalisés sur les créneaux du club à la 

Varenne.  

Pour les « allergiques absolus » à la terre battue, pas de souci, il faudra juste le signaler à Alexandre Dujol et Thierry 

Gaume. 

Cette organisation sera mise en place à la rentrée 2022-2023 et dépendra également des inscriptions et de vos 

disponibilités. 

Les beaux jours arrivants, les terrains extérieurs sont désormais jouables le soir et cela règle en grande partie ce 

phénomène. 

  



 

 

 

 

- Le projet Padel se poursuit avec la rencontre du Maire et de son équipe concernée en mars avec notre 

président et ensuite, et ensuite avec le Directeur du Développement de la Ligue. Si le projet parait 

intéressant pour tous, le volet financier reste le point à lever.  

- La zone d’accès au club jusqu’au be ach a de grande chance d’être refaite cette , dalles + coupes des pins 

qui nous amènent des chenilles processionnaires, des détritus d’oiseaux. Nous avons proposé la plantation 

d’arbres d’autres essences dont les racines poussent verticalement (loin des terrains et du club house). Le 

grillage entre le parking de Mozac va être repositionné, le portail et porte d’entrée remis à neuf… 

- Les tags le long de la rue vont être effacés ; 

- Nous sommes en train de finaliser un partenariat avec l’agence Combronde Immobilier. 

 

 

 

 

 

 

 

Nous remercions bien évidement nos partenaires pour leur soutien indéfectible et qui nous permettent de mettre en 

place des actions et animations bénéfiques à tous. Un grand merci à eux bien évidemment 

Si vous avez des attentes, envie concernant le contenu de cette publication, n’hésitez pas à nous le faire savoir. De 

même, si vous souhaitez vous associer à sa construction, vous êtes les bienvenus !! 


